

令和6年度 第10回 定例会

会 議 録

えびの市教育委員会

えびの市教育委員会
令和6年度 第10回 定例会 会議録

1. 日 時 令和7年1月14日 火曜日 午前9時から午前9時35分まで
2. 場 所 えびの市役所 本庁 学校教育課 会議室
3. 出席委員 永山 新一 教育長 貴嶋 俊介 委員(教育長職務代理者)
御手洗 英次 委員 小倉 真里子 委員 森高 尚子 委員
4. 欠席委員 なし
5. 会議録署名委員 貴嶋 俊介 委員
6. 事務局 学校教育課長 大河平 隆公
学校教育課課長補佐兼総務係長 後藤 富美恵
学校教育課主幹 由浅 公章
社会教育課長 斉藤 和明
7. 議 題
 1. 会議録署名委員の指名について
 2. 会議録の承認について
(1) えびの市教育委員会令和6年度第9回定例会
 3. 教育長及び教育委員からの報告・提案事項について
 4. 議事
審議案件なし
 5. 教育委員会事務局からの報告・事務連絡

開会 午前9時

○**教育長** ただ今から、えびの市教育委員会 令和6年度第10回定例会を開会します。会議録署名委員の承認について、えびの市教育委員会会議規則第17条第1項の規定により、本日の会議の会議録署名委員を、貴嶋 俊介 委員にお願いしたいと思いますが、よろしいでしょうか。

○**出席委員** はい。

○**教育長** 続いて、令和6年度第9回定例会の会議録の承認について、学校教育課長から概要の朗読をお願いします。

○**学校教育課長** (えびの市教育委員会 令和6年度第9回定例会会議録の概要朗読)

○**教育長** この会議録について何かご質問等なければ、会議録については、承認してよろしいでしょうか。

○**教育委員** はい。

○**教育長** 会議録は承認されました。続いて教育長・教育委員からの報告提案事項となっております。委員から何かありましたらお願いします。

○**小倉委員** 市内の中学校でインフルエンザが流行していると聞きました。現在の小中学校におけるインフルエンザの感染状況や、欠席者数について教えてください。もう1つは、感想ですが、1月5日にえびの市文化センター成人式が開催されました。今年はコロナ禍を経験した子どもたちにとって、特別な意味をもつ成人式ではなかったかと思います。市長、教育長の言葉にも、これまでの困難を乗り越えて成人を迎えた方に対し思いが込められていましたし、実行委員の方々が何度も話し合いを重ね、工夫を凝らした結果、参加者にとって思い出深い式となったと思います。また、社会教育課の方がロビーにいっぱい飾りつけもしてくださり、一層華やかになり、特別な1日になったと思います。

○**学校教育課長** インフルエンザについては確かに多いと伺っていますが、学級閉鎖には至っていないところです。

○**学校教育課主幹** 12月が多い状況にあり、今はそこまではありません。欠席が増えてきて、さらに増えたら連絡するようになっている学校もありましたが、閉鎖までは至っておりません。インフルエンザもいろいろな種類があるようで、複数回かかる子どももいるようですので、学校とも連携を図っていきたいと思います。

○**御手洗委員** 今年が1月6日から、学校が再開しましたが、学校管理規則では1月5日までが冬季休業になっており、授業も1月6日から始まるということがあって、授業の準備で土日に出勤された方もいらっしゃったという話を聞きました。春季休業日は、4月1日から土日は除く4日間をキープしていますが、今回

のような場合に何か配慮ができれば、学校もゆとりをもって授業を再開できるのではと思いました。次は7年後になりますが、何とかできないのかと考えたところでした。

○**学校教育課長** 検討してみたいと思います。

○**教育長** 他になれば、議事となりますが、今回は、審議案件はありません。事務局からの報告・連絡事項をお願いします。

○**学校教育課長** 次回の第11回定例会を2月10日月曜日午前9時から開催させていただきます。また、次の週2月14日午前11時から総合教育会議を計画しております。続いて、1月21日、22日にかけて串間市と西都市を訪問して学校規模適正化に関する研修を行います。1月24日は飯野高校のグローバル成果発表会、2月8日には、教育フォーラムが行われます。以上です。

○**社会教育課長** 年末に全国的なものと思われませんが、文化施設と周辺施設を対象にした爆破予告メールがありました。特段、何もありませんでした。昨日、市町村対抗駅伝が行われ、総合で11位でした。選手の皆さんがよく頑張ってくれたと思います。来月は、南九州駅伝も行われますが、今回も市内から、「道の駅えびの」が参加します。以上です。

○**教育長** 1月19日の午後2時から3時まで国際交流センターで、飯野高校生のダンスの発表が行われます。あと、昨夜、震度4の地震がありましたが、教育委員会の施設も、特に異常はなく、業務にも影響はなかったところです。これをもちましてえびの市教育委員会令和6年度第10回定例会を閉会いたします。

閉会 午前9時35分

えびの市教育委員会 令和6年度 第10回 定例会の会議内容に相違ないことを証明する。

令和 年 月 日

.....**教育長**.....

.....**教育委員**.....